

Amazon entra al ring judicial para proteger su data center en Chile

Amazon decidió hacerse parte en la disputa judicial que busca frenar uno de sus proyectos más relevantes en Chile: su centro de almacenamiento de datos en Huechuraba, con una inversión de US\$205 millones. A través del abogado Julio Recordon, socio del estudio Carey, la compañía solicitó formalmente ser reconocida como parte en la causa que se tramita ante el Segundo Tribunal Ambiental de Santiago.

El objetivo de Amazon es defender la Resolución de Calificación Ambiental (RCA) que autorizó su iniciativa en 2024 y que hoy enfrenta una impugnación en dicho tribunal especializado. "Mi representada tiene un interés actual en el resultado de esta causa", argumentó Recordon, advirtiendo que, de anularse el permiso ambiental, la empresa sufriría un perjuicio directo al ver paralizado un proyecto ya aprobado y actualmente en ejecución. El reclamo en contra del proyecto, firmado por la abogada Yeny Carolina Silva acusa que "la autoridad no identifica todos los temas planteados en las observaciones", entregando respuestas "imprecisas, vagas y carentes de información necesaria".



Jeff Bezos, el empresario y fundador de Amazon.